

## SEMARAK HUT BPK RI KE-64

### DI BPK RI PERWAKILAN PROVINSI SUMUT

Dalam rangka semarak HUT BPK RI ke-64, BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut mengadakan Pekan Olahraga Pegawai. Acara pembukaan dilaksanakan pada 7 Januari 2011 dengan dibuka langsung oleh Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Sumatera Utara, Oodj Huziat. Ada beberapa macam kegiatan yang dilaksanakan, yaitu pertandingan futsal, tenis lapangan (perorangan dan tim), tenis meja, bola volly, dan jalan santai. Berbagai macam perlombaan tersebut diikuti oleh seluruh pegawai di lingkungan kerja BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

Acara jalan santai dilaksanakan pada 14 Januari 2011 dengan melibatkan seluruh pegawai serta tenaga kontrak dan petugas Cleaning Service. Guna menambah semarak kegiatan jalan santai, panitia menyediakan 70 hadiah doorprize yang terdiri atas berbagai ragam bingkisan, mulai dari kompor gas, DVD player, mp4 player, voucher sepatu, hingga sepeda sporty.

Sebagai acara puncak dari semarak HUT BPK RI ke-64 pada BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, diadakan resepsi HUT BPK RI ke-64 pada 17 Januari 2011 dengan mengambil tempat di Ruang Auditorium Gedung BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut. Acara resepsi sendiri dilaksanakan setelah dilangsungkan upacara peringatan HUT BPK RI ke-64 di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut.

Kegiatan resepsi selain diisi dengan pembagian hadiah doorprize jalan santai, juga dimeriahkan dengan penampilan pentas dari masing-masing unit kerja, baik teknis maupun penunjang pendukung. Hadir pula Unit Dharma Wanita, Tim CPNS, Tim Pejabat Eselon IV, dan Tim Pejabat Eselon III sebagai "bintang tamu" yang tampil unjuk aksi.

Di penghujung acara, peniupan lilin oleh Kepala Perwakilan dengan didampingi para pejabat struktural yang dilanjutkan pembacaan doa oleh Arya Septian menandakan rangkaian kegiatan HUT BPK RI ke-64 pada BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara telah sampai pada puncak acara. Sebagai penutup acara sekaligus sebagai bentuk rasa kebersamaan, diadakan acara makan siang bersama dengan para pegawai yang hadir di acara tersebut. [arra]

## AND THE WINNER IS .....

**Turnamen Futsal:**  
**Juara 1 : Sumut II United**  
**Juara 2 : Sumut I FC**  
**Juara 3 : Setlan II FC**  
**Top skor :**  
**Zulkifli & Wahyudi**



**Lomba Tenis Meja Individu:**  
**Juara 1 : Ali Thoyibi**  
**Juara 2 : Ailando Siregar**  
**Juara 3 : Barani Silalahi**

**Turnamen Tenis:**  
**Juara 1 : Sumut II**  
**Juara 2 : Sekretariat**  
**Juara 3 : Sumut I**

**Lomba Tenis Meja Tim:**  
**Juara 1 : Setlan II**  
**Juara 2 : Sumut I**  
**Juara 3 : Setlan I**

**Lomba Bola Volly:**  
**Juara 1 : Setlan I**  
**Juara 2 : Setlan II**

## REDAKSI

Mikael PH Togatorop (mt), Hj.Sri Madonna (sm), Hj.Ony Mauli (oni), Parulian (uli), Ermila Oethari (mil), Suhendri (henz), Totok (ttk), Ardhiyan (ard), Arief R (arra), Diah Kusumawati Rukminingtyas (dkr)  
ALAMAT REDAKSI : BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara Lt. IV, Jl. Imam Bonjol No.22 Medan



Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Sumatera Utara



## DARI REDAKSI

### MARI MEMBERI MAKNA HUT BPK RI

Januari akan selalu jadi bulan yang diingat oleh BPK RI. Di bulan tersebut, lembaga yang mengemban amanat UUD 1945 untuk memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara tersebut berulang tahun. Pada 2011 ini usia BPK RI menginjak usia 64 tahun. Di usia tersebut BPK RI telah mampu menempatkan keberadaannya pada posisi penting dalam pengelolaan keuangan negara. Opini BPK atas laporan keuangan entitas pengelola keuangan negara menjadi salah satu tolok ukur keberhasilan bagi suatu entitas dalam mengelola keuangan negara. Kemudian laporan BPK juga dijadikan masukan yang sangat penting untuk menindaklanjuti temuan-temuan yang berindikasi tindak pidana korupsi.

Sudah saatnya berpuas dirikah BPK RI ? Oo..tentu tidak, dan jangan sampai terucap kata puas.

Orang bijak berkata bahwa berpuas diri hanyalah akan mengeringkan kreatifitas dan menggerogoti semangat. Melalui momentum hari jadi di bulan Januari ini, marilah kita segenap pelaksana di BPK RI terus berusaha melakukan terobosan baru dalam rangka mendorong terwujudnya transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Karena hanya dengan selalu melakukan terobosanlah kita bisa menjawab tantangan yang diamanahkan pada kita. Sehingga momen peringatan HUT ini tidak hanya menjadi sekedar seremonial tahunan yang terlewat tanpa makna, namun menjadi momentum tepat untuk menjadi lebih baik dalam berkarya. DIRGAHAYU BPK RI. [arra]

## Daftar Isi...

### Hal.1

- Dari Redaksi  
- Upacara Bendera Peringatan HUT BPK RI ke-64 Tahun 2011

### Hal.2

- Pelepasan Eri Nugroho menuju Masa Purna Bhakti  
- Sambungan Berita Upacara

### Hal.3

- Diklat Pemeriksaan atas LKPD Tingkat Anggota Tim

### Hal.4

- Semarak Hut BPK RI ke-64 pada BPK RI Perwakilan Provsu

## UPACARA BENDERA PERINGATAN HUT BPK RI KE-64 TAHUN 2011



“Dalam rencana strategis BPK tahun 2011-2015, arah pengembangan BPK lima tahun ke depan difokuskan pada peningkatan peran BPK dalam mewujudkan pengelolaan keuangan negara yang transparan dan akuntabel untuk mendukung tercapainya tujuan bernegara. Pada pertemuan pimpinan lembaga negara di Istana Bogor, 21 Januari 2010, Ketua BPK menyampaikan Konsep ‘BPK Sinergi’ guna mengatasi persoalan negara di bidang pengelolaan keuangan negara. Konsep tersebut diterima dengan baik oleh Pimpinan Lembaga Negara. Sinergi yang dimaksud adalah pembentukan pusat data elektronik BPK yang merupakan gabungan antara data elektronik internal BPK (e-BPK) dan data elektronik yang dimiliki auditee (e-auditee) baik berupa data keuangan maupun data non keuangan”, demikian antara lain isi pidato tertulis Ketua BPK RI yang dibacakan oleh Kepala Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

.....bersambung ke halaman 2